

Ein neuer Verein

In aller Stille ist vor kurzer Zeit ein weiterer Sportverein entstanden: Der Eisschützenverein ESV Vomperbach. Mit einer gelungenen Vereinsmeisterschaft ist nun dieser ESV Vomperbach in Erscheinung getreten.

Bei besten äußeren Bedingungen führte er am 1. März seine Vereins-

meisterschaft durch. Neun Jugendliche, elf Frauen und 32 Männer lieferten sich einen betont sportlichen Kampf. Auf dem Asphaltplatz (Parkplatz der Firma Derfesser) einer Schotterfirma wurde vor einer respektablen Publikumskulisse um Meisterschaftsehren, »Eisstock«, geschossen. Zum Bedauern aller Beteiligten mußte der Obmann des ESV Vomperbach, Heinrich Neuner, einige Tage im Krankenhaus verbringen; so stand diese Meisterschaft unter Leitung von Obmann-Stellvertreterin Anna Mauracher und Kassier Stefan Höflinger.

Die Klassensieger beim Ring- und Stockschießen: Allg. Jugendklasse bis 16 Jahre: 1. Hubert Neuner, 2. Robert Höflinger, 3. Stefan Höflinger. Allg. Damenklasse: 1. Erika Grasl, 2. Hilda Rohregger, 3. Anna Mauracher. Allg. Herrenklasse: 1. Klaus Erler, 2. Rudi Brandacher, 3. Karl Mauracher, 4. Günther Hochschwarzer, 5. Alois Mauracher sen.

Mannschaftsschießen: 9 Moarschaften stellten sich dem Schiedsgericht, unter Leitung von Richard Rohregger. Die Moarschaften wurden ausgelost, wobei sich bereits bei der Auslosung zeigte, daß die erste Vereinsmeisterschaft sehr spannend verlaufen würde.

1. Moarschaft: Ambros Amlacher, Willi Nagl, Erich Außerhofer, Wolfgang Rainer, 14 Punkte; 2. Moarschaft: Franz Troger, Klaus Erler, Günther Hochschwarzer, Herta Strobl, 12 Punkte; 3. Moarschaft: Alois Mauracher sen., Hubert Kappelmayer, Egon Gartlacher, Karl Mauracher, 11 Punkte.

Im Anschluß an das Mannschaftsschießen wurde die Preisverteilung durchgeführt. Die Veranstalter haben sich mit sehr bemüht, für die Sieger und die Plazierten schöne Preise zur Verfügung zu stellen, dementsprechend war auch die Stimmung. Alles in allem eine gelungene Premiere!

Der Verein zählt derzeit 70 Mitglieder, darunter 11 Frauen und 9 Jugendliche. Zwei Moarschaften sind beim Landesverband gemeldet und beteiligen sich an der laufenden Meisterschaft. Zur Zeit sind noch keine Spitzenplätze zu erwarten, man will zunächst Erfahrung sammeln. Erfreulich, daß in Vomperbach mit dem ESV Vomperbach, nach dem Tennisklub, ein weiterer Sportverein entstanden ist, die Zahl der Mitglieder und das Interesse des Publikums bei der Vereinsmeisterschaft rechtfertigen die Arbeit des Vereinsvorstandes.